

Frau Bundespräsidentin Simonetta Sommaruga Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation Kochergasse 6 3003 Bern

Elektronische Eingabe: svg@astra.admin.ch

Bern, 8. Dezember 2020

Vernehmlassungsverfahren Teilrevision des Strassenverkehrsgesetzes und des Ordnungsbussengesetzes

Stellungnahme des Automobil Club der Schweiz ACS zur Teilrevision des SVG

Kontaktperson für Rückfragen:

Fabien Produit, Generalsekretär Automobil Club der Schweiz ACS, fabien.produit@acs.ch, Tel. 031 328 31 17

Sehr geehrte Frau Bundespräsidentin Sommaruga Sehr geehrte Damen und Herren

Wir danken Ihnen für die Einladung zur Vernehmlassung «Teilrevision des Strassenverkehrsgesetzes und des Ordnungsbussengesetzes» und die Möglichkeit einer Stellungnahme.

Als aktiver Teil von strasseschweiz unterstützt der ACS dessen Ansicht zur Teilrevision dieser beiden Gesetze. Die folgenden Punkte sind im Interesse unserer Mitglieder von besonderer Bedeutung, weshalb wir sie hier kurz hervorheben möchten:

Automatisiertes Fahren

Für den ACS ist Innovation ein zentrales Thema. Er unterstützt deshalb die Entwicklung neuer Technologien und das Beschreiten neuer Wege. Aus diesem Grund steht der ACS dem automatisierten Fahren positiv gegenüber und befürwortet dessen Förderung und technische Weiterentwicklung.



Motion 17.3236 - Anpassung «Via sicura»

Der ACS begrüsst die vorgesehenen Anpassungen bei der «Via sicura», allen voran die differenziertere Betrachtung und Handhabung der sogenannten Raserdelikte. Unser Club hat sich für diese Anpassungen aktiv eingesetzt und ist froh, dass diese jetzt entsprechend umgesetzt werden sollen.

Ausnahmen vom Verbot für Rundstreckenrennen

Der ACS steht einer Flexibilität bei der Handhabung des Verbots für Rundstreckenrennen sehr positiv gegenüber. Der Motorrennsport ist ein wichtiger Pfeiler bei der technologischen Entwicklung von verschiedenen Antriebs- und Automatisierungssystemen. Deshalb sollte ihm auch in der Schweiz die entsprechenden Möglichkeiten geboten werden, die neuen, technologischen Entwicklungen aktiv einzusetzen und in der Praxis zu testen.

Zu den hier erwähnten und allen anderen Fragen finden Sie unsere Position im ausgefüllten Fragebogen, den wir mit diesem Schreiben mitsenden.

Wir danken Ihnen im Voraus bestens für Ihre Kenntnisnahme und die Berücksichtigung unserer Stellungnahme.

Freundliche Grüsse

Automobil Club der Schweiz

Fabien Produit Generalsekretär

Der ACS

Der Automobil Club der Schweiz (ACS) wurde am 6. Dezember 1898 in Genf gegründet und ist ein Zusammenschluss von rund 95 000 Schweizer Automobilistinnen und Automobilisten zur Wahrung der verkehrspolitischen, wirtschaftlichen, touristischen, sportlichen und weiterer mit dem motorisierten Privatverkehr zusammenhängenden Interessen. Er widmet der Strassenverkehrsgesetzgebung und ihrer Anwendung besondere Aufmerksamkeit und setzt sich für die Verkehrssicherheit auf der Strasse ein.